

## Unterstützer für Flüchtlingshilfe gesucht

08.03.2015 18:00

### Gebrauchte Fahrräder und Deutschlehrer werden benötigt



Drahtesel gesucht!

Die BürgerStiftung möchte die Flüchtlinge aus der ganzen Welt, die im Gemeindegebiet Zuflucht gefunden haben, gerne weiter unterstützen. Für eine erfolgreiche Integration wurden insbesondere zwei entscheidende Themenbereiche ausgemacht: Mobilität und Sprachkenntnisse. In beiden Feldern möchte die BürgerStiftung praktische Hilfe anbieten und sucht dafür engagierte Mitbürgerinnen und Mitbürger sowie Sachspenden.

Konkret werden gebrauchte Fahrräder gesucht, die als Spende den geflüchteten Familien zur Verfügung gestellt werden können, um ihnen Mobilität und Unabhängigkeit im Gemeindegebiet zu ermöglichen. Die Fahrräder können auch Mängel haben oder nicht fahrtüchtig sein - die BürgerStiftung wird dafür Sorge tragen, dass sie in einem gebrauchsfähigen Zustand übergeben werden können.

Weiterhin sucht die BürgerStiftung engagierte Helferinnen und Helfer, die sich zutrauen, Fremdsprachlern ehrenamtlich Grundlagen in der Sprache Deutsch zu vermitteln. Dies könnten beispielsweise Lehrerinnen und Lehrer im Ruhestand sein oder Studierende mit Nachhilfeerfahrung.

Wenn auch Sie die Flüchtlingshilfe der BürgerStiftung unterstützen möchten, nehmen Sie bitte jederzeit [Kontakt](#) zu uns auf.